

ENTORNO

La Fifa impulsa el fútbol femenino con la creación de una liga mundial

Gianni Infantino solicitará al consejo ejecutivo la aprobación de una nueva liga femenina en la que se citarán las mejores 16 selecciones.

Palco23

15 mar 2018 - 18:44

Nuevo impulso al fútbol femenino. El presidente de la Fifa, Gianni Infantino, solicitará mañana a los miembros del consejo ejecutivo del organismo del fútbol mundial la aprobación de una nueva liga mundial femenina de selecciones.

Infantino aprovechará la reunión que el consejo celebrará en Bogotá para formalizar la propuesta, que consiste en el lanzamiento de una competición de selecciones donde se citen los 16 mejores equipos femeninos, según informa *The New York Times*. La idea del presidente es que el torneo se lanza en 2020.

El proyecto se basa en cuatro ligas regionales para fomentar el desarrollo del fútbol femenino a nivel mundial, con un sistema de promoción y descenso. Los 16 equipos se dividirían en cuatro grupos y jugarían en mini torneos para definir qué equipos avanzan hasta semifinales y la gran final.